



Kinder im Blockchäfer

V2.0.14.01.2025

Was gilt es beim Besuch mit Kindern zu beachten?

Kinder sind im Blockchäfer sehr willkommen, weil sie dies bereits auf ganz natürlicher Art und Weise beherrschen. Es ist und jedoch wichtig, dass wir eine Kletterhalle und kein Spielplatz sind. Dafür ist es wichtig, dass Sie die **untenstehenden Regeln** beachten und einhalten. Zum Wohl ihres Kindes und auch der anderen Besucher.

1. Können Kinder und Jugendliche alleine bouldern?

Kinder bis und mit 14 Jahren dürfen im Blockchäfer nur in Begleitung eines Erwachsenen bouldern.

2. Wie viele Kinder darf ich beaufsichtigen?

Eine erwachsene Person darf maximal drei Kinder unter 14 Jahren beaufsichtigen. Ausnahmen gelten für ausgebildete Trainerinnen und Trainer.

3. Spielen

Der Blockchäfer ist eine Boulderhalle und kein Spielplatz. Herumrennen auf den Matten und Ähnliches ist verboten, weil man beim Bouldern ohne Sicherung stürzen kann. Dies würde sowohl die Kinder als auch die anderen Kunden gefährden.

4. Schuhe

Es darf nur in sauberen Hallenschuhe oder Kletterfinken geklettert werden.

5. Kletterhöhe – Abstieg

Die betreuende Person muss darauf achten, dass die Kinder im Bereich ihrer Fähigkeiten klettern und die Abstiegsmöglichkeiten kennen.

